



—Mademoiselle, vous avez eu la gracieuseté de m'envoyer en réponse au poème que je vous ai dédié, une boucle de vos cheveux, mais je m'aperçois qu'elle ne vient pas de votre tête ?

—En effet, monsieur, mais le poème que vous m'avez envoyé, ne vient pas non plus de la vôtre !...

PROPOS DU DOCTEUR

LES PUNAISES ET LES PUCES

Je ne suppose pas que vous ayez jamais entouré d'une affection bien profonde ces compagnons incommodes ; mais j'ai connu des gens qui, sans les rechercher spécialement, supportaient leur présence très philosophiquement. Chacun son goût. Quant à moi, qui les ai toujours traités en ennemis, et qui n'ai pour eux ni commisération, ni humanité, je suis heureux de vous signaler de nouveaux forfaits imputables à cette race maudite.

Les punaises et les puces ne sont pas seulement des personnes piquantes et avides de sang, ce sont encore des commis voyageurs en maladies de toutes espèces. On connaît depuis longtemps le rôle d'agents inoculateurs que jouent certains insectes. Qui n'a entendu parler de la propagation du charbon par les mouches ? Plus récemment, on a pu démontrer que ces mêmes insectes étaient des agents de propagation très actifs de la dissémination de la tuberculose pulmonaire (phtisie). Enfin, voici qu'on les accuse d'inoculer le cancer par leurs piquées, quand elles se sont promenées sur des sujets atteints eux-mêmes de cancer. Je crois qu'après cet acte d'accusation, personne ne songera à plaider les circonstances atténuantes pour ces agréables parasites, et que je vais pouvoir donner des indications pour leur destruction, sans encourir pour cela les foudres de la Société protectrice des animaux.

Badigeonnez les lits, les planchers et les murs avec une dissolution de camphre dans de l'essence de térébenthine et vous aurez facilement raison de l'invasion de ces malfauteurs. Recommencez la même opération de salubrité plusieurs fois de suite ; changez en même temps toute la literie, bourrez l'intérieur des matelas de poudre insecticide, poudre de pyrèthre ou autre, et ne cessez la lutte que quand les cadavres de vos ennemis viendront attester votre victoire.

L'ART CULINAIRE

Pets de nonne.—Faire une pâte assez épaisse avec de la farine, des œufs, du sel et l'arome que l'on désire. La partager en petites parcelles au moyen d'une cuiller à bouche et les mettre ensuite frire dans la graisse bien bouillante. Servir bien chaud avec du sucre en poudre.

Crème Charles X.—On prépare une crème de la vanille ordinaire. Placer dessus, en montagne, des blancs d'œufs battus et bien montés, sucrés et parfumés avec des confitures de groseilles ou de framboises délayées dans une assiette

au moyen d'une cuiller. Il faut avoir soin que les blancs d'œufs soient bien battus avant d'y ajouter le sucre et les confitures. Le mélange opéré, continuer à battre le tout avant de servir.

Légumes conservés en boîtes.—Si ces légumes sont fraîchement préparés, il n'y a pas besoin de les laver ; il faut les plonger quelques minutes dans l'eau chaude de manière à les réchauffer, les refroidir, puis les placer quelques minutes dans une casserole au bain-marie avec beurre et sel.—On peut ajouter un peu de bouillon ou du lait et lier la sauce avec des jaunes d'œufs.—On peut aussi servir ces légumes ainsi réchauffés avec une sauce blanche ou les apprêter aux mêmes sauces que les légumes frais.—On conserve en boîtes les pois, haricots, flageolets et autres légumes.

Quelques notes utiles.—Les sirops dont les bouteilles sont entamées fermentent très facilement en été. Pour parer à cet inconvénient, essayer de mettre dans la bouteille gros comme une noisette de blanc d'Espagne.

Quelques gouttes de cognac dans un verre d'orgeat rendent cette boisson moins "froide" à l'estomac et beaucoup plus agréable au goût de certaines personnes.

Quand on a des pâtés entamés, il ne faut pas ôter avant besoin la graisse qui en protège la surface, ou alors il faut la remplacer par une bande de lard cru.

Tremper une sole, une limande, ou tout autre poisson délicat dans du lait puis frire sans pâte au bon beurre, c'est préparer un plat très fin et très léger pour un malade. Bien relever et servir avec un filet de citron les goûts.

Dans tous les "verres de sirop," groseille, framboise, cerise, etc., etc., on peut ajouter une petite cuillerée à café de rhum. C'est bon et tonique par les chaleurs.

CHOSSES ET AUTRES

—La législature d'Ontario est convoquée en session spéciale, pour la dépêche des affaires, le 3 août prochain.

—Cette année, à l'automne, on verra beaucoup de robes de soie noire, et principalement de la moire. Les failles, les surahs, les foulards seront laissés de côté pour une autre saison.

—La récolte du foin dans Ontario est si abondante, cette année, que les cultivateurs ne savent où le placer. Dans certaines localités, on permet aux habitants d'en faire une provision et cela gratis.

—Le vicariat apostolique de Pontiac a été érigé en diocèse et le siège fixé à Pembroke. Mgr Narcisse Zéphyrin Lorrain, actuellement vicaire apostolique de Pontiac, a été nommé évêque de Pembroke.

—Un proverbe dit : "Un seul vice coûte parfois plus cher que l'entretien d'une famille entière." Beaucoup de fermiers ont perdu leur terre pour avoir trop aimé le luxe, ce vice insatiable qui n'est jamais complètement satisfait.

—Quelqu'un, peu favorable aux médecins, a dit : La maladie est une dispute entre le malade et la maladie ; le médecin vient les yeux bandés et un bâton à la main pour terminer la querelle. S'il frappe sur la maladie, il guérit le malade ; s'il frappe sur le malade, il le tue.

—D'après les statistiques russes, l'empire des czars possède 17,605 fabriques de toutes sortes. Ces établissements ont une production annuelle valant en moyenne 1,467,000,000 roubles et emploient 940,044 ouvriers masculins et 264,030 du sexe féminin.

UNE ERREUR

C'est une erreur grave que de négliger de faire usage du *Baume Rhumal* quand on a le rhume.

—Neuf chars Wagner au coût de 20,000 chacun ont été livrés à l'Intercolonial.

CES PAUVRES POITRINAIRES

Combien de poitrinaires auraient échappé au triste état dans lequel ils se consomment, s'ils avaient fait usage du *Baume Rhumal* ; ce précieux remède, quoiqu'il en soit, leur sera toujours salutaire.

—Un inventeur français vient de faire breveter une machine permettant de vendre des cigares et des cigarettes tout allumés. Une pièce de 10c dans une fente et vous n'avez qu'à ouvrir la bouche pour y recevoir un bon cigare de la Havane tout allumé.

—D'après le nouvel Almanach des Adresses de Montréal, qui vient de paraître, la population de la ville est maintenant de 326,000 habitants. Les éditeurs estiment que la population totale, y compris les annexes est de 349,000 habitants.

—On a publié récemment quelques statistiques intéressantes sur l'Eglise catholique en Allemagne concernant la loi sur les revenus de paroisses. Ces chiffres nous montrent, par exemple, qu'il y a 4,719 paroisses catholiques en Prusse, dont 135 sont de formation toute récente ; la population catholique entière est d'environ onze millions.

—Un inventeur pratique aux Indes vient de faire construire un fourneau portatif permettant de cuire les aliments à la chaleur du soleil. Il se compose d'un prisme doublé intérieurement de miroirs réflecteurs, les rayons du soleil convergeant sur une petite marmite en cuivre. Il paraît que les aliments y cuisent très rapidement. Cet instrument peut être pratique aux Indes. Il ne l'est certes pas au Klondike.

—La réunion des trois couleurs date de 1789 : Lorsque la ville de Paris, dont les couleurs étaient le bleu et le rouge, eut — comme le dit Bailly en présentant à Louis XVI les clefs de la ville — reconquis son roi, elle prit le blanc de la monarchie, qu'elle enferma entre ses deux couleurs, comme elle emprisonnait le roi dans ses murs ; c'est véritablement de là que nous vient notre drapeau tricolore.

—On célébrait récemment à Hungerford, dans le comté de Berks, en Angleterre, le jour des baisers. Tous les ans, Hungerford élit : un constable, un garde des coffres, deux dégustateurs de bières, un garde des foins, un sonneur et deux collecteurs des taxes. Le jour de leur élection, ces notables font le tour du pays, de maison en maison, pour le recouvrement de l'impôt électoral, et reçoivent un penny de chaque homme et un baiser de chaque femme. Dans le tas des baisers, s'il s'en trouve de bons, il doit y en avoir aussi d'assez pénibles !

SA MEILLEURE POLITIQUE

C'est de soigner son rhume en prenant du *Baume Rhumal*. Partout 25c la bouteille.

—Sommaire de la *Nouvelle Revue* du 1er juillet : Remarques sur l'armée française de 1892 à 1898, gén. Dragomirof ; Une page oubliée, H. Hans ; Histoire extraordinaire d'un Pompéien ressuscité, B. Advenarius ; La littérature et la science, Z. Bénard ; La charité, A. Elbert ; Steppes Bulgares, J. Erlett ; Frs Coppée et Henri Rochefort chez eux, H. de Braisne ; A travers l'exposition de Turin, Mlle B. Allason ; Lettres sur la politique étrangère, Mme Juliette Adam ; Pages courtes.

La quinzaine : Les provinces ; L'armée ; La marine ; Les colonies ; La critique littéraire ; La critique dramatique ; Les sciences ; Bibliographie ; Le carnet mondain ; Conseils, mode, table des matières.

Administration et rédaction, 28, rue de Richelieu, Paris. Les abonnements partent du 1er et 15 de chaque mois.

PARC SOHMER

L'administration de ce joli parc annonce une série d'amusements populaires, récréations de toutes sortes, représentations choisies, dans un endroit délicieux, plein de charme, admirablement situé.

Portes ouvertes à 2 et 8 heures, tous les jours.

NOUVELLES A LA MAIN

—Tommy, veux-tu, nous allons jouer au père et à la mère.

—Peux pas, maman a dit que nous ne devons pas nous disputer.

Mme Bienparlant—Il y a une sorte de pastilles annoncées : on en met dans la bouche et on la tient fermée pendant une demi-heure.

M. B.—Vrai !... Je vais t'en payer deux douzaines de boîtes !...

—Depuis que je suis mariée, j'ai enseigné à mon mari la science du bon goût.

—En vérité ! répondit un des auditeurs, c'est un bonheur pour vous que vous ne la lui ayez pas enseignée avant votre mariage.

—Maman, dit Mlle Jeanne Saucœur à sa mère, j'ai accepté l'offre que M. Billet de Mille m'a faite de sa main.

—Mais tu es folle, le jeune Billet de Mille n'aura aucune fortune d'ici nombre d'années. Toute la richesse est au grand-père. Le père en héritera avant le fils et tu seras vieillie alors qu'elle t'arrive bêbête !

—Mais, maman, c'est le grand-père que j'accepte pour mari.

—Le grand-père ! Viens m'embrasser : tu es un ange !

CONSUMPTION GUERIE

Un ancien chimiste retiré des affaires, reçut un jour d'un missionnaire de l'Est des Indes, la formule d'un simple remède végétal guérissant radicalement et sûrement, et pour toujours, la consommation, la bronchite, le catarrhe, l'asthme et en général toutes les affections lentes. Ce remède agissant également d'une façon radicale sur la débilité nerveuse, sur toute maladie des nerfs.

Dans des milliers de cas, les effets de cette médication furent remarquables et rien ne s'oppose plus à ce que la formule soit communiquée à tous ceux qui souffrent. Je me ferai donc un plaisir de la donner avec la manière de l'employer, en allemand, en français ou en anglais, il suffira de joindre un timbre pour la réponse.—Indiquer ce journal en écrivant.—S'adresser à W.-A. NOYES, 820, Powers' Block, Rochester, N. Y. (Etats-Unis).

PLUS D'ASTHME
Oppression, Catarrhe,
PAR LES
CIGARETTES CLÉRY
et la **POUDRE CLÉRY**
Ont obtenu les plus hautes récompenses
Gros : D^r CLÉRY à Marseille (France)
Dépôt dans toutes les Pharmacies.

Trente ans de Succès
GUÉRISON CERTAINE
en 24 heures
sans COLIQUES ni NAUSÉES
sans AUCUNE PÉRIODATION
ni avant
ni après
du
VERSOLITAIRE
par les
CAPSULES L. KIRN
à l'extract d'éthérée
de FOENICULE MÂLE Pur
sans Calomel.
M. Kirn se garantit l'efficacité que ses Capsules qui portent sa signature.
PARIS, Pharmacie **HAUSSER**,
54, Boulevard Edgar-Quinet
et dans toutes les bonnes Pharmacies.

LE MONDE MODERNE Grande Revue mensuelle
Magazine français convenant à toute la famille
250 articles et 2,000 gravures, le tout irédit. Pour apprécier son importance, demander, 5, rue St-Benoit, Paris, un spécimen complet, qui sera envoyé gratuitement. Abonnement : un an \$4.00 ; six mois \$2.50 ; trois mois \$1.20 ; un numéro, 30c.